

### **De López, el antifeminista**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 7-3-2021 19:46:35

“De su postura machista . . .”

De manera demencial,  
el Palacio Nacional,  
hoy, amaneció blindado  
con acero reforzado.

López, antifeminista  
y, de plano, muy machista,  
así recibe a mujeres,  
nuestros más hermosos seres.

Previo a su Día Internacional,  
a su marcha, todo mal,  
para este ocho de marzo  
les da terrible trancazo.

No es proteger el recinto,  
es reflejo de su instinto  
de conservación, llamado,  
de autoprotección, buscado.

Pues prefiere no escuchar  
sus demandas, ignorar;  
así, sus odios les muestra,  
la misoginia demuestra.

Así se deslinda de ellas,  
de todas las damas bellas,  
en lugar de dialogar,  
de las broncas arreglar.

Así enarbola sus miedos,  
de un mal carácter remedos,  
su incapacidad latente,  
la ineptitud inmanente.

Para resolver problemas  
sus temores hace emblemas,  
él prefiere acorazarse  
en su palacio, enconcharse.

Este cerco pone el peje

pa' que la mujer se aleje,  
el "ya chole" del canalla  
se materializa en valla.

Recuerdo hace poco tiempo,  
cuando pregonaba al viento  
"a mí el pueblo me defiende",  
tal mentira más se extiende.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 05 de marzo del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)